Se ha realizado una valoración básica de amigabilidad en la que se evaluó políticas hacia:

- Respeto e inclusión social
- Espacios y talleres intergeneracionales.
- Círculos sociales
- Aulas universitarias
- Ofertas culturales.
- Talleres de creación.
- Concursos
- Iniciativas y proyectos culturales barriales.
- Sitios digitales que promueven productos, servicios y programas diseñados especialmente para las personas adultas mayores
- Espacios al aire libre y edificios:
- Incorporación de criterios de accesibilidad y eliminación de barreras arquitectónicas
- Proyecto de viviendas
- Servicios sociales y de salud:

En base a esto se ha proyectado la estrategia para hacer la localidad más amigable con las personas adultas mayores